
Der  BA 16  wird  beim  Abfallwirtschaftsbetrieb  den  aktuellen  Sachstand  zum  geplanten  
Großmengenwerts toffhof  erfragen.  Anschließend  wird  das  Schreiben  im  Unterausschuss  
Verkehr  und  öffentliche  Ordnung  beraten.


